

## La alumna Aishala García del IES La Torreta gana el concurso de cosplay del Salón del Cómic de Valencia

07/03/2022



El IES La Torreta ha podido cumplir su tradición de asistir al Salón del Cómic en Valencia después de que el año pasado se cancelara debido a la COVID-19. La visita está **organizada por el departamento de Dibujo y el de Cultura clásica**, y asistieron 127 alumnos, quedándose algunos en lista de espera.

Esta visita se realizó el viernes por la mañana con diferentes grupos escolares que pudieron disfrutar de diferentes exposiciones como la de los trajes de **Star Trek**, **bocetos y dibujos del cómic de Batman** o **algunas conferencias relacionadas con el tema**. El Salón del Cómic cuenta con algunos concursos como el de cosplay que ganó Aishala García Pérez al vestir del

personaje protagonista de Hanako-kun, una de las alumnas del IES La Torreta.